



和智健郎・和智喜理子組

—お疲れ様でした。今日の結果をご自分ではどう評価しますか？

〈和智〉「外国人の凄く良い空気の中で、その流れに乗って踊れたのでかなり気持ち良く踊れたと思っています。」

結果的には、日本人の中で、ベスト3に入ったので、まあ、次のラウンドには進めなかったんですけど、そうゆうものを感じて、出して踊ったのが評価されたんじゃないかと思っています。」

〈奥様〉「そうですね～、^一笑 あの～これ以上 叩いても何も出ないくらい出し尽くしましたので自分では満足です。」

—ご夫婦ですので、息もピッタリだと思いますが？練習はどの様にやっていますか？

〈和智〉「そうですね、前はですね、もっとこうゆう所を優先して練習した方がいいっていう、優先順位が違う事もあったんですけども、最近は、「今自分はこうゆうふうになりたいんだ」と言う相手も「そうだ」と言ってくれるし、又 逆にパートナーが「こうゆう所を注意したいんだ」と言うので、自分も丁度そうゆうところを気を付けたいとか・・・。考えが大分一致してきたので スゴク良い練習ができています。」

〈奥様〉「今、リーダーが言ったとおり、漫然と ただ踊るのではなく 二人の今日のテーマを決めて なるべく「今のは良かった、今のは駄目だった」とコミュニケーションしながら、黙っていることの無いように心がけています。」

〈和智〉「スムーズに行くようになりましたね。」

—もめることは無いですね？

同時に

〈奥様〉「ありますー。」^一爆笑

〈和智〉「エー無いです、と言うと思ったのに。」^一爆笑

〈奥様〉「勿論あります 一応ね。」^一笑

〈和智〉「ただそれがね～、良く解るんですよー、ああ、そうかそうか それで・・・、その路線で練習しようね という。」

〈奥様〉「ただ 無駄なもめ事、無意味な喧嘩は昔に比べれば少ないですね。」

〈和智〉「言わんとしていることが良く解る。」

—これからの夢は？

〈和智〉「自分の考えを整理したい。」

感覚的には大分つかめてきたので、具体的に誰にでもハッキリと解る様に頭の中で整理する。

二人の中だけで そうだね そうだね じゃなく、他の人に説明することがあったら、
そういう時も、なるほど と良く解る様に整理をするという事ですね。」

〈奥様〉「社交ダンスを始めたのは、大学のダンス部に入ってからで、

男女二人の人間が自分では出来ないような動きを出来るところ！？

なんか〜すごいな〜と思った。それをですね もっと知りたいんです本当のことが」 ー笑

〈和智〉「そうですね、本当の事が知りたいね、まだまだ真実を追求したいね。」

ー私達 競技選手にアドバイスがありましたらお願い致します

〈和智〉「コーチなどから、なにか注意されたり、アドバイスを受けた時に、

本当にそれがどうゆう意味なのかよく考えて欲しい。

そうしないと、良く掘り下げる前に忘れていってしまう人が多いと思う。

私達も昔はそうだったんですけども、せっかく習ったことを掘り下げる前に

次のアイデアに飛びついちゃうと 何時までたっても真実が見えてこないと思うので、

一つ一つ丁寧に 教わったことを繰り返して、噛み砕いて、という事を

皆さんにアドバイスしたいですね。」

〈奥様〉「私は、今の私は、経験から言いますとね、

まったく踊れない時期が1年半ぐらい前にありまして、その時にすごく考えたのは、
また、復帰する時にね、「なんで自分は踊るのか？」って、ダンスを・・・。

私たちは趣味を通り越して ー笑

踊りたくないのに練習に行ったり、チョト苦しいなあと思いながらもやったりして、
こうゆうことをなんですかのかなあってすごく考えたんですね。

その時、やっぱり自分が幸せになるためというか？自分の生活を凄く充実する為に
やるんだーと凄くハッキリと解ったんです。

皆さん ご自分にとってまあそれぞれ理由があると思うんですけど、

ご自分の望みをもって望むと ダンスって深く楽しくかかわれると思います。」

ー最後にライバルの選手はどなたですか？

〈奥様〉「本質的に 私達はある程度意識したことがないんですね。

昔は具体的にあの選手とか ありましたけど

今は、格好つけているわけではないんですけど、

自分との戦いなんですね。

常に前回の自分を超えれば結果は付いてくると信じてやっているんですね。」 ー笑

〈和智〉「ダンスって本質的に誰かを打ち負かそうと思いつながら踊るもんじゃないなあ
と私は思います。

スポーツシップが無さ過ぎるかも知れないですけど、

私は昔からそういう考えが 自分を燃え上がらせるタイプではないので・・・。」

〈奥様〉「私達は常にベスト更新です。それだけです。」

〈和智〉「そうなんです。」

ー素晴らしいダンスにお人柄が凄く出ていると思います。

〈和智〉「これからも同じ神奈川県として一緒に盛り上がって 盛り上げていきたいと思います。

宜しくお願いします。」

ー素晴らしいアドバイスありがとうございました。